

Jahresbericht Triathlonabteilung zur Jahreshauptversammlung des TV-Waldsassen, am 22.04.2023

2022 ein Jahr, in dem der Sport endlich wieder richtig ausgelebt werden konnte.

Der Saisonauftakt für Marco Männl und Wolfgang Achatz war beim Triathlon Cup in München am 14.05.2022. Bereits zwei Wochen später stand der Saisonhöhepunkt im österreichischen St. Pölten am Programm, bei dem neben Männl und Achatz auch Christian Bauer beim 70.3 starteten. International sollte es dann in Italien am Gardasee für Marco Männl und Wolfgang Achatz beim Bardolino Triathlon am 11.06.2022 weiter gehen. Angestachelt von den bisherigen Wettkämpfen und einem gemeinsamen Wochenende bei der Challenge Roth stand dann plötzlich ein neuer Plan auf dem Programm.

Wir starten bei der Challenge Roth 2023!

Das Projekt Triathlon-Team-TVW "Road to Roth" wurde ins Leben gerufen. Sponsoren wurden gesucht, Fotoshootings standen an und ein Instagram Account wurde gegründet.

Die Saison war auch noch im vollen Gange und ein besonderes Highlight war der Gealan Triathlon in Hof, bei welchen neben den "alten Hasen" Marco Männl und Wolfgang Achatz auch die Kinder zum ersten Mal an den Start gingen. Severin Kraus, Luise und Johannes Männl starteten bei ihrem ersten Triathlon und hatten sichtlich viel Freude. Zum Abschluss der Saison wollte es Marco Männl dann noch einmal beim Triathlon am Steinberger See wissen und ging als Letzter in die Off-Season.

Besondere Highlights dieses Jahr waren unser erster Hüttendienst und der Stand am Weihnachtsmarkt.

2022 ist die Abteilung um ein weiteres aktives Mitglied gewachsen.

Ein Problem, das leider noch immer besteht, sind die gekürzten bzw. gestrichenen Trainingszeiten im Hallen- und Freibad. Wir hoffen, dass sich diese Situation in der Saison 2023 ändert.

Franziska Männl
Leiter Abteilung Triathlon TV-Waldsassen